

Bennwihr - Réunion publique Le Scot n'attire pas les foules

La mairie de Bennwihr a accueilli, mercredi, une réunion d'information concernant la révision du Scot et sa transformation en PADD, pour les 18 années à venir. Peu de monde y a assisté.



Peu de personnes ont répondu à l'invitation du syndicat mixte Montagne, Vignoble et Ried couvrant les communautés de communes du Pays de Ribeauvillé et de la Vallée de la Kaysersberg et 24 communes, mercredi à la mairie de Bennwihr, pour une soirée publique d'information et d'échanges concernant la révision du Scot (schéma de cohérence territoriale), un projet pour les 18 années à venir, à l'horizon 2030-2035.

Revaloriser la viticulture et l'agriculture

Le Scot est un projet de territoire qui en fixe les grandes orientations d'aménagement.

Pour animer cette rencontre sur le thème « L'avenir se prépare ensemble » et présenter le PADD (projet d'aménagement et de développement durable), Gabriel Sigrist, maire de Hunawihr et vice-président du Scot, ainsi qu'un représentant du bureau d'études Opéra de Clermont, étaient présents.

Parmi les points développés, les thèmes de la vie quotidienne, la dynamique démographique, les activités et les emplois, l'offre d'emploi, les services aux familles, l'organisation urbaine, le paysage et le cadre de vie, les déplacements et la mobilité, les activités et les emplois, ou encore la préservation de l'environnement.

Comme pour le schéma précédent, le Scot révisé aura l'ambition de préserver les grands équilibres, l'accueil de la population, la qualité du cadre de vie et le développement des emplois et des activités. En matière économique, les objectifs principaux seront la revalorisation de la viticulture et de l'agriculture par la préservation du foncier, ainsi que le développement touristique.

Pour toute information complémentaire, consulter le site www.scot-mvr.org